
Assemblée générale du 19 juin 2023

Un franc succès pour notre assemblée générale avec 

plus de 70 personnes présentes : nous avons manqué de 

chaises !

Jacques Delon, président, accueille les participants et 

salue la présence de :

-Mme Olivia Fortin, maire du 6/8,

-Mme Catherine Pila, présidente de la RTM, conseillère de la Métropole et de la 

mairie du 6/8.

-Mme Marguerite Pasquini, conseillère municipale déléguée aux CIQ, 

-Mme Christine Juste, adjointe au maire, conseillère d’arrondissement, ainsi que 

-Messieurs : Gwenaël Richerolle, directeur de cabinet de la mairie du 6/8, 

-Elliot Perenchio, adjoint au 6/8, délégué à la propreté

-Ludovic Perney, vice-président de la région sud.

Le président donne la parole à Mme Olivia Fortin, maire du 

6/8, qui se présente à nos adhérents et trace les grandes 

lignes de son projet pour la durée de sa mandature :

Rénovation du parc Valbelle : travaux en cours.

Rénovation de la place de l’Honnêteté : Les riverains 

seront consultés le 6 juillet et les travaux prévus en 2024. 

Sécurité : la police des plages sera présente cet été ainsi 

que des médiateurs.

Parc balnéaire du Prado : les aménagements se poursuivent ainsi que ceux de la 

base nautique.

Stationnement : Expérimentation de la suppression du stationnement sur le 

trottoir dans quelques rues et création de stationnements payants pour lutter 

contre les voitures ventouses-

. 



Assemblée générale

Jacques Delon présente le rapport moral. Après 

avoir épluché les articles de la loi de 1901, il a 

constaté que le rapport moral, (très proche du 

rapport d’activités) n’avait rien d’obligatoire en 

assemblée générale, c’est pourquoi nous ne le 

présenterons plus à l’avenir.

Il rappelle tout de même que votre CIQ représente, 

au travers des copropriétés et des particuliers, plus de 14.000 personnes !

Il évoque la réunion CIQ-Métropole du 6 juin :Boulevard Urbain Sud : Pas de 

consensus. Nécessité d’en terminer. Propreté : Des difficultés liées à 

l’absenteïsme et aux maladies.Des projets à l’étude pour améliorer le ramassage. 

Transports et mobilité : Il y aurait, dans Marseille, 11 gares SNCF. Les relier 

améliorerait les dessertes. Demande de la création de trolleys.

Parkings relais : une demande en vue de leur développement. 

Rapport financier : Les recettes (cotisations 

perçues et produits financiers) ont représenté 

9.637,77 € pour 7513,75 € de dépenses, soit un 

excédentde2124,02 €. Soumis au vote de 

l’assemblée, le rapport est adopté à l’unanimité.

Rapport d’activités : Le choix des abeilles pour 

illustrer ce rapport n’est pas innocent : elles sont 

actives, mais, pour les tenir tranquille, on les 

enfume…. Comprenne qui voudra ! 

  

Avenue Flotte : Notre travail de recherche a 

permis à La Cadenelle d’engager la procédure pour 

rendre à cette voie son caractère public. Affaire à 

suivre.



Bus 186 : Notre contre- proposition 

d’aménagement de la nouvelle ligne, permet de 

mieux desservir les écoles de notre quartier. 

Propreté : Nous dénonçons toujours les 

mêmes problèmes. Espérons que les dispositions prises par la Métropole (voir ci-

dessus) seront suivies d’effet.

Voie verte de l’Huveaune : un projet que nous soutenons.

Friche Auguste Marin :

Un aménagement demandé depuis longtemps et enfin réalisé !

Sécurité sur les plages : La police maritime : un « plus »demandé de longue 

date et que nous apprécions.



Nuisances sonores : On consultera avec intérêt le guide des nuisances sonores 

(voir notre site)

Que ce soit Marsatac, Delta festival ou tous les autres, la situation reste 

inchangée et les aménagements réalisés par les organisateurs sont restés sans 

effet. Les riverains sont excédés et plusieurs plaintes pour tapage ont été 

déposées. A suivre…



Les nouvelles installations réalisées sur les 

plages seront certainement appréciées des 

Marseillais, mais attention aux « dommages 

collatéraux » (sonos, tam-tams, barbecues, 

dépôts d’ordures, etc…). La règlementation sur 

les plages du Prado établie par la mairie centrale 

va figurer sur notre site.

Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité

Réponses à vos questions

Vous avez été nombreux, lors de notre réunion du 15 mai dernier, à poser des 

questions à M. Richerolle. Il apporte aujourd’hui les réponses sur tous ces 

sujets. C’est Elliot Perenchio, adjoint et délégué à la propreté qui nous répond :

Sur les nuisances sonores : D’importants investissements ont été réalisés par 

Marsatac pour réduire les nuisances sonores et les trottinettes et vélos ont été 

parqués sur une station centrale afin de ne pas gêner la circulation. Une brigade 

de fourrière a été spécialement mobilisée. Un désir de faire respecter les 

règles est fortement exprimé.

Difficultés pour obtenir passeports et CNI : Le problème est national. Des 

recrutements supplémentaires ont été effectués, les horaires élargis, mais on 

compte encore 1000 rendez-vous demandés par jour !

Golf Borely : Rien n’est figé sur ce sujet. Une concertation va être engagée 

pour trouver de nouvelles activités sur ce site, avec peut-être du golf, mais 

aussi l’accueil de grands évènements, des festivals ou des occupations 

temporaires.

Renforcement de la propreté des rues : Ce problème concerne la Métropole.

Trottoirs du Prado : La piste cyclable, dont le marquage au sol est illisible, n’a 

rien à faire sur ces trottoirs. La mairie de secteur demande, depuis 2020 la 

création de pistes réglementaires sur la chaussée.



Graffitis sur le rond-point du Prado : Le phénomène semble se développer. La 

procédure habituelle s’applique : plainte, indemnisation, réparation.

Installation de radars de contrôle de vitesse et de bruit av. G Pompidou :

La phase de tests est prolongée. La préfecture attend la fin de ces tests pour 

pouvoir les déployer à Marseille. La mairie du 6/8 relance régulièrement et 

espère que nous serons dans les premiers servis. Les dernières dispositions 
figurent sur notre site, avec notamment des expérimentations à Nice et 
d’autres villes de radars « Méduse ».

Les enrobés phoniques qui réduisent le bruit des véhicules : 

Point positif : les enrobés de nouvelle génération sont efficaces. 

(Gain de 2 à 3 dB, équivalent à diviser par 2 la puissance sonore ! : note du CIQ). 

Les bornes de recharge électrique : Un dossier suivi par la Métropole. Nous 

demandons à être consultés sur ce sujet.

Sécurité du parc Henri Fabre: Le mobilier urbain a été évacué pour éviter les 

rassemblements. Sa fermeture est programmée dans le cadre du projet de voie 

verte de l’Huveaune.

Intervention de Mme Catherine Pila :

Transports en commun : Les petites lignes ont leur utilité. 

Les résultats de la concertation publique seront connus fin 

juin.

Boulevard Urbain sud : Toujours pas de consensus pour ce 

projet déjà bien engagé. 

Propreté: Des améliorations sont en vue avec une 2° 

tournée pour les poubelles jaunes, le ramassage des 

végétaux et la création d’une nouvelle usine de tri. 



Quelques photos de la soirée :

Tous les sujets présentés dans ce bulletin sont développés 

dans notre site, qui est tenu à jour régulièrement.

 Pensez à le consulter : 

www//ciq-saint-giniez-prado-plage.fr



OOOOOOOOO

La soirée s’est clôturée en plein air, avec notre traditionnel apéritif. Les 

participants ont pu apprécier, avec le rosé-pamplemousse de Jean-Marie, les 

délicieuses tuiles et oreillettes de Régine Julien et la qualité des excellents 

fruits des producteurs Lévèque-Rieu de Cabannes et Bosc de Cheval-Blanc.




